

miércoles 20 de noviembre de 2013

El Taller de Empleo "Diseño Asistencia" desarrolla una jornada práctica de carácter preventivo sobre "Corazón Saludable"

El Área de Empleo del Ayuntamiento de Antequera informa del desarrollo, el pasado viernes 15 de noviembre, de una jornada práctica para los alumnos del taller "Diseño Asistencia" denominada "Corazón Saludable".



Descargar imagen

Se trata de una de las actividades complementarias del módulo formativo de Ayuda a Domicilio desarrollada con el objetivo de advertir a la población del riesgo cardiovascular, para que aumenten y mejoren el control y la educación para la salud en este ámbito.

Las alumnas del módulo formativo realizaron chequeos a las personas que se acercaron en el punto de información instalado en la plaza de San Luis, llevando a cabo una serie de acciones tales como son tallaje y pesado con el fin de informarles de su IMC (índice de masa corporal) además de proceder a la toma de la tensión arterial. Todos los participantes, entre los que se encontró el alcalde Manolo Barón, recibieron un díptico realizado por los alumnos de Diseño Gráfico del taller de



Descargar imagen

empleo, dónde se reflejaron las cifras obtenidas con el objetivo de que cada usuario pueda tener constancia de su estado actual y poder llevar a cabo así un seguimiento.